

Montevideo, febrero 5 de 1960.

Sra. Doña Josefina Lerena Acevedo de Blixen.

Mi distinguida amiga:

Le agradezco mucho su finísimo ensayo "El espíritu de paz" que he leído con deleite.

No sé – a decir verdad – qué admirar más en él, si su claro, armonioso, castizo estilo o la enjundia de los bellos concepto que usted tan bien expresa. Sé que esta ambivalencia entre el fondo y la forma no ha de chocarle, porque usted hace – como Rodó – poesía en el ensayo sociológico y triunfa la poesía cuando refiriéndose a la enseñanza, pregunta: "¿Acaso importa tanto algo como determinar un camino bello y noble?".

Otra vez, mi dilecta amiga, muchas gracias por lo que me ha enseñado y lo que me ha deleitado.

R. C. Fonseca.